

El Grupo Municipal VOX, y en su nombre el vocal **Don Abelardo Hernández Guillamón**, presentan la siguiente **MOCIÓN** sobre **MODIFICACIÓN DE LOS SEMÁFOROS DE LA ROTONDA DE MONTEVIDA**.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Cada mañana, cientos de alberqueños utilizan la nueva rotonda de Montevida para incorporarse a la autovía A-30 de Murcia y acudir a sus centros de trabajo fuera de la pedanía.

Este tramo nunca había sufrido de problemas de tráfico, al contrario, siempre se ha caracterizado por un tránsito fluido de vehículos. Sin embargo, la instalación desde hace ya un tiempo de un semáforo, que regula el acceso a esta redonda desde el Camino de la Paloma, ha traído consigo cada mañana retenciones que, unidas al ya de por sí colapsado tráfico de la autovía A-30, provocan que los alberqueños tengan problema para llegar a sus puestos de trabajo a tiempo.

El responsable de estas retenciones, el citado semáforo, tiene como principal objetivo permitir el paso de peatones de un lado a otro de la Urbanización Montevida, dividida en dos por este camino. Entenderíamos necesario todo este proceso de existir un tráfico considerable de peatones cada mañana desde las 7 a las 9 de la mañana, pero este no se produce, por lo que el retraso que sufren los conductores para salir de La Alberca no tiene un motivo justificado.

A raíz de todo lo expuesto, desde Vox proponemos configurar este semáforo para que únicamente se ponga en rojo para los vehículos cuando un peatón presione el pulsador, de modo que si alguno quiere cruzar la carretera, pueda hacerlo de modo seguro a la misma vez que el tráfico se ve afectado lo mínimo posible. En caso de no poder realizarse este cambio, proponemos que el semáforo se configure permanentemente en ámbar intermitente, con el objeto de que los coches cedan el paso cuando un peatón quiera cruzar.

Del mismo modo, pedimos también estas modificaciones para el semáforo situado a la salida de la gasolinera Bp, ya que sus largos tiempos de espera provocan que muchos de los usuarios terminen por no respetarlo.

Por estos motivos, este vocal presenta para su debate y aprobación la siguiente



MOCIÓN

Solicitud a la autoridad competente de la reconfiguración de los semáforos de incorporación a la redonda de Montevida para que únicamente cambien a rojo para los vehículos cuando un peatón presione el pulsador o, en su defecto, se configure en ámbar intermitente de forma permanente, para evitar así las retenciones de tráfico que se producen en este tramo cada mañana.

La Alberca 17 de mayo de 2021

Fdo.: Abelardo Hernández Guillamón

Vocal por el Grupo Municipal Vox Alberca de las Torres